

Fútbol por la igualdad de oportunidades

17/02/2018



Miembros del equipo y cuerpo técnico en uno de los entrenamientos | Jesús Cruces.

El club **Elda Industrial** entrena desde hace dos años un equipo formado por jóvenes con algún grado de discapacidad intelectual, **usuarios de Funredis**. En su tercera temporada, el club ha decidido dar un paso más allá y por ello **trabaja en la creación de una liga provincial conformada por equipos con personas con diversidad funcional**.

Este equipo entrena **cada martes por la tarde en el Nuevo Pepico Amat**, con ilusión y energía aprenden a **chutar a puerta, a hacer pases pero, sobre todo, disfrutan con una de sus pasiones, el fútbol**. El equipo está compuesto por **14 jugadores de entre 16 y 24 años** de Elda y Sax, y son entrenados por los eldenses Alberto Carpio y Alejandro Laín. El equipo cuenta con su propia equipación, que visten en cada entrenamiento y

encuentro.

Alberto explica que **"los chicos y chicas del equipo se lo pasan genial, hacen lo que más les gusta**, que es jugar al fútbol. Se sienten deportistas, y es que **¿por qué no van a poder practicar fútbol?** Cuando compiten contra otros equipos del Elda Industrial o el de Sax se entregan al máximo, es una satisfacción".

Este es un proyecto que **inició en 2016 el exfutbolista eldense Juan Garrido Canales**, quien también ha sido preparador de porteros del Real Madrid. Canales tuvo que dejarlo al marcharse de Elda por motivos de trabajo.

La presidenta de Funredis, María Carpio, ha destacado que **"ahora que el equipo se ha consolidado nuestra**

intención es potenciarlo, crear una pequeña liga de conjuntos formados por jóvenes con distintas discapacidades, como el del Rayo Ibense o del Hércules". Por ahora compiten con otros equipos del Elda Industrial o el de Sax, "que también es muy positivo, pues **se consigue la integración total**, que es por lo que desde Funredis siempre hemos luchado".

Carpio destaca que "**tanto los jóvenes como sus padres se lo toman muy en serio**, es un placer verlos, todos se sienten realizados, por ello **seguiremos luchando por crear nuestra propia liga, que esperamos sea una realidad de cara a la próxima temporada**".

El equipo está abierto a nuevas incorporaciones, para

ello se puede solicitar información en la propia sede de Funredis, en la calle Médico José Ferreira Quintana, 27 de Elda.



*Durante los entrenamientos practican chutes a puerta y pases |
Jesús Cruces.*